



NOTA DE PRENSA N° 018 –2013-GR.CAJ/C.R.

Elmer Florián Cedrón: “Hay que luchar por la igualdad y equidad de géneros”

El Presidente del Consejo Regional Cajamarca Elmer Manuel Florián Cedrón participó en la presentación del Programa de Actos Conmemorativos que se desarrollarán por el Día Internacional de la Mujer. El consejero indicó que “La lucha por la equidad e igualdad de géneros va a permitir tener una región más democrática, en donde el hombre y la mujer serán escuchados de la misma manera.

El consejero felicitó la iniciativa por parte del Gobierno Regional de hacer posible la participación de las trece provincias con sus respectivas representantes, asegurando que las mujeres líderes de Cajamarca no sólo se encuentran en la capital (Cajamarca), sino que en las demás jurisdicciones también militan damas que merecen ser reconocidas.

Por su parte la consejera por la provincia de Cajamarca Dra. Sara Palacios Sánchez, señaló que el día central (08 de marzo) se elegirá; entre todas las mujeres de las trece provincias a **la mujer del año**. “Coincido con el consejero delegado (Elmer Florián Cedrón), que en toda la región Cajamarca existen mujeres exitosas, valientes, luchadoras, fuertes y por eso decidimos que la mujer del año sea elegida entre participantes de toda la región.

Otra de las actividades importantes que se ha planificado es el gran pasacalle con más de 2000 mil mujeres. “Por la dignidad y el respeto a los derechos de la mujer cajamarquina”, es la denominación de la marcha; y el fórum con temáticas relacionadas a la mujer y salud, familia, trabajo y su participación política que tiene hoy en día.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 21 de febrero de 2013

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA